



Consejo Regional declaró en emergencia a ProRegión

Consejeros solicitarán al ejecutivo del Gobierno Regional la conformación de una comisión paralela.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Consejo Regional de Cajamarca acordó -por unanimidad- declarar en emergencia a la Unidad Ejecutora de Programas Regionales - ProRegión y conformó una comisión multipartidaria especial de 5 consejeros para determinar -en un plazo de dos meses- la reorganización o reestructuración de la entidad.

El pedido para esta declaratoria lo realizó la consejera regional por Cajamarca, Cristina Chambizea, quien señaló que este acuerdo se dio ante los "cuestionamientos de actos de corrupción de esta institución", por lo que conformaron una comisión especial en el consejo y solicitarán al ejecutivo del Gobierno Regional para que también conforme una comisión que trabaje junto a los consejeros.

"El Consejo Regional en pleno toma una medida drástica con esta Unidad Ejecutora a la que se ingresará a realizar una auditoría exhaustiva a todos los proyectos y personal, es decir a todo ProRegión", expresó Cristina Chambizea.

La comisión multipartidaria del Consejo Regional quedó conformada por los consejeros Cristina Chambizea Reyes (Frente Regional - Cajamarca), Oscar Sánchez Ruiz (Alianza para el Progreso – Chota), Jaime Terrones Pardo (Cajamarca siempre verde - Cutervo), Marco Fernández Mego (Acción Popular - Chota) y Antonio Córdova López (Movimiento de Afirmación Social - San Ignacio).

Los integrantes de la comisión se reunirán para elegir al presidente y los demás cargos.